



El Parque Científico amplía el número de empresas con la instalación de Neurofix

La empresa Neurofix, especializada en la investigación y desarrollo de moléculas para el tratamiento de patologías del sistema nervioso central, se ha incorporado al Parque Científico de la Universidad de Salamanca gracias al convenio suscrito entre Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia y director general del Parque Científico, y Álvaro Sanz y Miguel Ángel Ávila, gerente y CEO, respectivamente, de Neurofix. El objetivo de esta empresa es impulsar su estrategia de I+D en el desarrollo farmacéutico de moléculas para el tratamiento de la parálisis y dolor neuropático en pacientes con lesión medular.